

Internet – Frechdachse März / April 2015

Vor den Osterferien durften wir gemeinsam mit Leon seine Taufe feiern. Dazu gingen wir am Freitag vor den Ferien gemeinsam in die Stadtpfarrkirche. Dort empfing uns auch schon Pfarrer Birkle. Nach einer schönen Taufe, ging es zurück zum Hort, wo es noch Kaffee/ Saft und Kuchen gab. Sogar Pfarrer Birkle konnte sich es noch einrichten bei der kleinen Feier im Hort dabei zu sein.



... Anschließend ging es für viele Frechdachse in die wohlverdienten Osterferien...

Doch einige Frechdache durften „Urlaub im Hort“ machen und waren richtig kreativ. So wurden viele Traumfänger gebastelt, Eier gefärbt und es gab natürlich auch viel Zeit zum Spielen. Hier ein paar tolle Aufnahmen der Traumfänger, Osternester...





Entstehung der Osternester mit Leonie



... auch getrommelt wurde...



Auch die Karwoche wurden den Kindern genauer erklärt und religionspädagogisch gearbeitet.



Wir wünschen allen Eltern und Kindern ein gesegnetes Osterfest und allen Kindern schöne erholsame Ferien

Euer Frechdachs- Team